

Genosse Klaus Sorgenicht, Leiter der Abteilung Staats- und Rechtsfragen; Genosse Walter Borning, Leiter der Abteilung Sicherheitsfragen, und Genosse Wolfgang Schüßler, Sektorleiter in der Abteilung Internationale Verbindungen.

Die Delegation der Nationalen Front der Volksrepublik Südjemen machte sich während ihres Aufenthaltes in der DDR mit den Erfahrungen der SED bei der Verwirklichung der antifaschistisch-demokratischen und der sozialistischen Revolution vertraut. Bei Besuchen und Gesprächen in sozialistischen Betrieben der Industrie und Landwirtschaft im Bezirk Potsdam überzeugte sich die Delegation von den Leistungen der Werktätigen der DDR bei der Verwirklichung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus.

Beim Besuch an der Staatsgrenze der DDR in Berlin, in Diskussionen mit Soldaten und Offizieren der Nationalen Volksarmee und während der Teilnahme an der Übung einer Kampfgruppeneinheit erhielt die Delegation der Nationalen Front der VRSJ Kenntnis von den großen Anstrengungen zum Schutze des Sozialismus und von der Bereitschaft der bewaffneten Kräfte der DDR, im engen Kampfbündnis mit der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Bruderländern allen Anschlägen des Imperialismus entschieden entgegenzutreten.

Die Delegation der Nationalen Front informierte sich an der Parteihochschule „Karl Marx“ beim Zentralkomitee der SED über Fragen der Ausbildung von Kadern und über das System ihrer ständigen politischen und theoretischen Qualifizierung.

Die Delegation der VRSJ wurde vom Vizepräsidenten des Nationalrates der Nationalen Front, Werner Kirchhoff, zu einem Informationsgespräch über Aufgaben und Wirkungsweise dieser sozialistischen Volksbewegung in der DDR empfangen.

Die Verhandlungen zwischen den Delegationen der Nationalen Front der VRSJ und der SED verliefen in einer kameradschaftlichen und herzlichen Atmosphäre und hatten einen umfassenden Austausch der Erfahrungen im Kampf gegen Imperialismus und Neokolonialismus, für Frieden und gesellschaftlichen Fortschritt zum Inhalt.

Die Delegation der Nationalen Front der Volksrepublik Südjemen betonte die Entschlossenheit des Volkes der VRSJ, die nationale Unabhängigkeit konsequent zu verteidigen und den Weg des sozialen Fortschritts im breiten Bündnis im Rahmen der Nationalen Front zu beschreiben. Sie hob die Notwendigkeit der engen Zusammenarbeit mit den füh-